JUSTICIA Autorizan suspensión condicional del proceso en contra de youtuber

Ayer salió del penal de Santa Martha, agradecida y prometiendo una entrevista en los próximos días, la youtuber Yoseline Hoffman. Para salir se obligó a cumplir una serie de condiciones, como publicar un video mensual con contenido de los cursos a los que asistirá para capacitarse en el tema de víctimas, donar el cinco por ciento de sus ingresos a asociaciones, así como otorgar diversos bienes materiales, una cantidad económica y una disculpa pública a la Ainara S... El acuerdo se dio gracias a que se reclasificó el delito de pornografía infantil por discriminación y la víctima aceptó la reparación del daño.

DERECHOSHUMANOS Debaten en Polonia si

aborto es un homicidio

Esther Major, de Amnistía Internacional, declaró que el proyecto de ley que equipara aborto y homicidio es un atentado más contra los derechos humanos de las mujeres. El proyecto de ley presentado por Pro, la undación Derecho a la Vida, que presentó un proyecto de ley impulsó hace dos años criminalizar a quienes informasen a las personas jóvenes sobre sexualidad y relaciones, se debatirá en la Cámara Baja del Parlamento de Polonia hoy y mañana.

SEGURIDADPÚBLICA

o rescatan bomberos tras tres días hundido en pantano

Una persona que pasaba por el lugar observó a un hombre atorado en una zona fangosa, del que solo se le veía la cabeza y pidió ayuda. Al llegar los bomberos le pidieron que se arrastrara a la orilla para jalarlo, pero Santos tenía miedo porque al moverse sentía que se hundía y Fermín Serrato, un bombero de Ciudad Neza se acercó a donde estaba Fermín, lo aseguró y fue rescatado. Fue en una zona federal cercana a la colonia El Sol, donde el hombre cayó desde el sábado.

NACIONAL



Irededor de las 04:00 horas reportaron estallidos y el ingreso de un comando al penal de Tula a bordo de un camión torton para presuntamente rescatar a un sujeto que tendría una audiencia en el juzgado este día. Se señala que nueve reos más pudieron escapar. El éxito del rescate se debió a los dos autos bomba e incendio de otro más que activaron los sicarios, además de las balaceras que dejaron dos policías heridos **INTERNACIONAL**

Durante trabajos en vías

férreas, detonan bomba de la II Guerra Mundial Cuando se realizaban obras en las vías

del ferrocarril en Múnich se produjo una explosión que fue escuchada a varios kilómetros de distancia. El diario "Bild" informó que <u>resultaron tres</u> personas heridas y una de ellas está grave. El ministro Joachim Hermann declaró que la causa de la detonación fue una bomba de la Segunda Guerra Mundial de 250 kilos de peso que se hallaba enterrada y fue alcanzada por los trabajadores. **DEPORTES**



con cáncer para ayudarla

Por redes sociales, una joven contó al boxeador tapatío de las 26 quimioterapias que ha enfrentado, de cómo el tumor que tiene en un pulmón crece cinco centímetros por mes, de la urgencia que tiene de ser operada y del **alto costo** que su familia no puede asumir y luego pidió su ayuda. A la réplica del mensaje el campeón respondió con "un número telefónico" y se espera que la joven reciba el apoyo. Esta no sería la primera vez que el boxeador apoya a alguien enfermo e incluso su entrenador recién donó un millón de pesos para niños con cáncer.

CULTURA

La lucha del escritor es en contra del autoritarismo Durante la mesa Los Diferentes Matices de la Censura, en la FIL de Guadalajara, Sergio Ramírez dijo que quien tiene una voz debe usarla, a la vez que se reconoció como un escritor comprometido con una causa. Luego, el autor nicaragüense señaló que proteger a la democracia de los líderes populistas y autoritarios es la mayor tarea. "El autoritarismo por su naturaleza tiende a ser inconsecuente con las palabras e intolerante con la libertad de expresión", por lo que no hay nada más alejado de un régimen de libertades que el centrado en la rigidez de un Gobierno sordo a la crítica.

